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ПЛЕЙ-ОФФ, 1/4 ФИНАЛА 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 

12 марта 2016 года: 
 

15.00. «Торос» - «Сарыарка». Матч № 1. 
17.00. ТХК – «Динамо». Матч № 1. 
 

13 марта 2016 года: 
 

15.00. «Торос» - «Сарыарка». Матч № 2. 
17.00. «Нефтяник» - «Ермак». Матч № 1. 
17.00. ХК «Рязань» - «Ижсталь». Матч № 1. 
17.00. ТХК – «Динамо». Матч № 2. 
 

14 марта 2016 года: 
 

18.30. «Нефтяник» - «Ермак». Матч № 2. 
19.00. ХК «Рязань» - «Ижсталь». Матч № 2. 
 

16 марта 2016 года: 
 

16.00. «Сарыарка» - «Торос». Матч № 3. 
19.00. «Динамо» - ТХК. Матч № 3. 
 

17 марта 2016 года: 
 

14.00. «Ермак» - «Нефтяник». Матч № 3. 
16.00. «Сарыарка» - «Торос». Матч № 4.  
17.30. «Ижсталь» - ХК «Рязань». Матч № 3. 
19.00. «Динамо» - ТХК. Матч № 4. 
 

18 марта 2016 года: 
 

14.00. «Ермак» - «Нефтяник». Матч № 4. 
17.30. «Ижсталь» - ХК «Рязань». Матч № 4. 
 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Дмитрий Сидляров («Динамо») – 9 (3+6) очков. 
 

Снайперы:  
Максим Первухин («Ермак») – 4 гола. 
 

Ассистенты:  
Иван Груздев («Буран») – 8 очков. 
 

Бомбардиры-защитники:  
Иван Груздев («Буран») – 6 (0+8) очков. 
 

Снайперы-защитники:  
Алексей Маклюков («Динамо») – 2 гола. 
 
Вратари (% отраженных бросков):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 97,6 процентов. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 0,75. 



 
Вратари («сухие» игры):  
Евгений Лобанов («Торос») – 2 матча. 
 
Плюс-минус:  
Андрей Абрамов («Буран») – «плюс 6». 
 
Победные голы:  
Денис Мингалеев («Торос») – 2 гола. 
 
Штрафное время:  
Евгений Дубовицкий («Молот-Прикамье») – 54 минуты.  
 
ТАБЛИЦА ПЛЕЙ-ОФФ 
 

1/4 ФИНАЛА 
1. ТХК 

12. «Динамо» 
0:0 

(0:0, 0:0, 0:0, 0:0) 
3. «Торос» 
8. «Сарыарка» 

0:0 
(0:0, 0:0, 0:0, 0:0) 

2. ХК «Рязань» 
10. «Ижсталь» 

0:0 
(0:0, 0:0, 0:0, 0:0) 

4. «Нефтяник» 
6. «Ермак» 

0:0 
(0:0, 0:0, 0:0, 0:0) 

 

1/8 ФИНАЛА 
1. ТХК 

16. «Челмет» 
4:3 

(2:3 ОТ, 3:1, 1:4, 1:0 ОТ2, 5:4, 2:4, 3:2) 
3. «Торос» 

14. «Спутник» 
4:3 

(3:0, 3:0, 2:4, 1:4, 2:1, 2:3, 4:2) 
5. «Буран» 

12. «Динамо» 
3:4 

(5:4 ОТ, 5:4 ОТ, 3:2, 1:2, 2:3, 2:3 ОТ2, 1:3) 
7. «СКА-Нева» 

10. «Ижсталь» 
1:4 

(3:0, 1:4, 4:6, 1:3. 2:4) 
2. ХК «Рязань» 

15. «Молот-Прикамье» 
4:2 

(2:3 ОТ2, 4:1, 4:3, 3:4, 2:1 ОТ3, 3:2 ОТ2 ) 
4. «Нефтяник» 

13. ХК «Саров» 
4:0 

(3:1, 3:1, 2:0, 5:1) 
6. «Ермак» 

11. «Зауралье» 
4:1 

(1:0, 3:2, 1:3, 2:1 ОТ, 5:2) 
8. «Сарыарка» 
9. «Торпедо» 

4:2 
(1:2, 2:3, 5:3, 2:1 ОТ, 4:1, 2:1 ОТ) 

 



 
ОФИЦИАЛЬНО 
ЛАУРЕАТЫ 1/8 СЕРИИ ПЛЕЙ-ОФФ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Комиссия по определению лучших хоккеистов чемпионата Высшей хоккейной лиги 
- Всероссийского соревнования по хоккею сезона-2015/16 на основании 
статистических результатов и аналитики специальных экспертов определила 
лауреатов 1/8 финала плей-офф в номинациях: «лучший вратарь», «лучший 
защитник», «лучший нападающий», «Надежда Лиги».  
 
- лучшим голкипером признан Евгений Лобанов (1984) из «Тороса», который 
сыграл в четырех победных матчах, отражая в среднем 93,7% бросков в створ 
ворот. Коэффициент надежности голкипера составил 1,72. В двух матчах Евгений 
оставил свои ворота в неприкосновенности.  
 
- лучшим защитником стал Андрей Абрамов (1983) из «Бурана», на счету 
которого в семи встречах 4 (1+3) очка при показателе полезности «+6».  
 
- лучшим нападающим стал Дмитрий Сидляров (1994) из «Динамо». Форвард за 
семь игр заработал 9 (3+6) очков при показателе полезности «+4». Во всех семи 
матчах Дмитрий набирал хотя бы одно очко, а также отметился одной победной 
шайбой. 
 
- в номинации «Надежда Лиги» первенствовал молодой нападающий из 
«Динамо» Владислав Ефремов (1995), на счету которого в семи встречах 7 (2+5) 
очков при показателе полезности «+4». Владислав отметился также одной 
победной шайбой. 
 
На первенство в номинации «Надежда лиги» претендуют хоккеисты, 
родившиеся не ранее 1 января 1995 года, и проведшие не более 20 игр в 
прошлом чемпионате ВХЛ.  
 
НОВОСТИ 
АНДРЕЙ КИРДЯШОВ: СКАЗАЛИСЬ КЛАСС И КУБКОВЫЙ ОПЫТ «ТОРОСА» 
 
Источник: пресс-служба «Тороса». 
 
В Нефтекамске местный «Торос» оказался сильнее тагильского «Спутника» - 4:2, 
и одержал победу в серии 1/8 финала плей-офф ВХЛ – 4-3. После матча 
наставник гостей Андрей Кирдяшов дал к нему свой комментарий.  
 
- Длинная получилась серия. Мы хотели вернуться в Нефтекамск, и мы вернулись. 
Думаю, что мы изрядно потрепали «Торос». Никто не ожидал, что наша серия 
получится такой долгой и нервной, - заметил специалист. - Очень много эмоций 
отдали за попадание в плей-офф, было необходимо время, чтобы восстановить 
эмоции. Отсюда и слабое начало с двумя поражениями. «Торос» дал нам 
возможность почувствовать свою игру, и команда стала сражаться. Все-таки класс 
и кубковый опыт у Нефтекамска выше, чем у нашей команды. Это и сказалось в 
седьмом матче. Скажу так, что концовка чемпионата у нас получилась, парни 
сыграли здорово, болельщики мощно поддерживали. Спасибо ребятам за этот 



сезон, они сражались до последнего. Думаю, что эта встряска поможет «Торосу» в 
дальнейшей борьбе. 
 
КОНСТАНТИН ПОЛОЗОВ: ЗДОРОВО, ЧТО НАШЛИСЬ ПАРНИ, КОТОРЫЕ 
ВЛОЖИЛИ В МАТЧ ДУШУ 
 
Источник: пресс-служба «Тороса». 
 
В Нефтекамске местный «Торос» оказался сильнее тагильского «Спутника» - 4:2, 
и одержал победу в серии 1/8 финала плей-офф ВХЛ – 4-3. После матча 
наставник хозяев Константин Полозов дал к нему свой комментарий.  
 
- Этот матч - часть того, что нам бы хотелось видеть в каждой игре, - заметил 
специалист. - Приятно было играть с таким соперником, который в каждом матче 
доказывал, что если ты сильнее – выйди и покажи это на льду. Здорово, что в 
команде нашлись парни, которые вложили в этот матч душу, которые знают, что 
такое плей-офф. Не все были готовы так играть, поэтому полученный опыт, 
думаю, поможет им проявить себя в дальнейшем. 
 
АНАТОЛИЙ АНТИПОВ: ЗАБИЛИ И СДЕРЖАЛИ НАТИСК ПРОТИВНИКА, 
КОТОРЫЙ ТОЖЕ ХОТЕЛ ВЫИГРАТЬ 
 
Источник: пресс-служба «Бурана». 
 
В Воронеже местный «Буран» уступил в седьмом – решающем - матче серии 1/8 
финала плей-офф ВХЛ балашихинскому «Динамо» - 1:3. И прекратил борьбу за 
«Братину». После матча исполняющий обязанности наставника гостей Анатолий 
Антипов дал к нему свой комментарий.  
 
- Во-первых, хочу поздравить всех женщин с праздником – 8 Марта! Второе, я 
очень благодарен нашим болельщикам, которые за 6 лет существования команды 
первый раз приехали на гостевой матч нас поддержать, - заметил специалист. - 
Что касается игры, она была равная, и нам в какой-то степени повезло - забили и 
сдержали натиск противника, который тоже очень сильно хотел выиграть. В 
целом, очень тяжелая серия получилась, напряженная до конца, до седьмой игры. 
При счете в ней 0-3 смогли вытащить, выиграть четыре матча подряд. Вышли в 
четвертьфинал, где встретимся с Тверью. Спасибо нашим ребятам! 
 
АЛЕКСАНДР ТИТОВ: НЕ ВСЕ У НАС ГОТОВЫ БЫЛИ СРАЖАТЬСЯ И БИТЬСЯ 
ПРИ СЧЕТЕ В СЕРИИ 3-0. 
 
Источник: пресс-служба «Бурана». 
 
В Воронеже местный «Буран» уступил в седьмом – решающем - матче серии 1/8 
финала плей-офф ВХЛ балашихинскому «Динамо» - 1:3. И прекратил борьбу за 
«Братину». После матча наставник хозяев Александр Титов дал к нему свой 
комментарий.  
 
- Я хочу поблагодарить болельщиков за весь сезон, который у нас был, и 
поддержка в плей-офф была очень приличная. В то же время, хочу извиниться – 
но это хоккей. Я перед плей-офф говорил, это совсем другой уровень, в отличие 
от регулярного чемпионата. Характер - вот это, наверное, самый основной 
показатель в плей-офф – ни мастерство, ни что-то еще, а характер надо 



проявлять, - заметил специалист. - К сожалению, не все у нас готовы были 
сражаться и биться при счете в серии 3-0. Мы же всех уже победили!.. Хоккей 
этого не прощает. Малейшая расслабленность, недооценка – это наказывается. 
Еще раз хочу поблагодарить ребят за сезон, который мы провели. И 
поблагодарить болельщиков и извиниться за семиматчевую серию. 
 
АЛЕКСАНДР РОЖКОВ: ВЫЙТИ В ЧЕТВЕРТЬФИНАЛ МОГЛА ЛЮБАЯ 
КОМАНДА 
 
Источник: пресс-служба ТХК. 
 
В Твери местный ТХК оказался сильнее челябинского «Челмета» в седьмом – 
решающем – матче серии 1/8 финала плей-офф ВХЛ, и вышел во второй круг. 
После матча наставник гостей Александр Рожков подвел его итог.  
 
- Этот матч, как и вся серия, прошел достаточно интересно, думаю, болельщикам 
все понравилось. Поздравляю коллегу с победой и выходом в четвертьфинал. Но 
считаю, что выйти туда могла любая команда. В этом матче больше повезло ТХК. 
К своим ребятам у меня претензий нет, бились до последней секунды, - заметил 
специалист. 
 
АЛЕКСЕЙ ЖДАХИН: ВСЮ СЕРИЮ ИНИЦИАТИВОЙ ВЛАДЕЛ СОПЕРНИК, ОН 
ИГРАЛ СИЛЬНЕЕ НАС 
 
Источник: пресс-служба ТХК. 
 
В Твери местный ТХК оказался сильнее челябинского «Челмета» в седьмом – 
решающем – матче серии 1/8 финала плей-офф ВХЛ - 3:2, и вышел во второй 
круг. После матча наставник хозяев Алексей Ждахин подвел его итог.  
 
- Во-первых, хочу поздравить всех женщин с замечательным праздником 8 Марта. 
А что до плей-офф, то все наши коллеги говорят, что это валидольные игры, там 
показывают характер и работают «от ножа». Подписываюсь под каждым словом. 
Эти матчи демонстрируют всю нашу страсть, единоборства, и кто чего стоит, - 
заметил Ждахин. - По нашему противостоянию с «Челметом» скажу, что всю 
серию инициативой владел соперник, и в этой игре - тоже. В первую очередь, это 
из-за давления. Мы впервые оказались фаворитами, об этом все говорили и все 
писали. Многие ребята просто не справлялись с давлением. Но надеюсь, что 
следующие игры будут даваться нам намного легче. Не случайно и вратарская 
линия допускала много ошибок, и полевые игроки сами на себя не были похожи: 
как играли в гладком чемпионате, и как сейчас. Так что хочу сказать большое 
спасибо команде «Челмет». Парни растут, мужают, у них серьезная задача - 
попасть в «Трактор» - и они с ней справляются. И конечно, спасибо, моему 
коллеге Александру Егоровичу Рожкову, который подготовил эту команду. Она 
играла не на равных, а сильнее нас в этой серии. Тем не менее, может, нам 
повезло, может, мы просто сильнее хотели победить… Благодарен нашим 
ребятам за то, что в этом тяжелом матче, когда на кону стояло все, они 
выложились полностью и отработали до конца. И конечно, спасибо болельщикам, 
которые нас поддерживают. В городе стоит проблема «лишнего билетика», а 
значит, ребята не зря едят свой хлеб - люди любят хоккей и идут на него. 
  
 



«ЮЖНЫЙ УРАЛ» СЫГРАЕТ СЕРИЮ МАТЧЕЙ С ЛЮБИТЕЛЯМИ 
 
Источник: пресс-служба «Южного Урала». 
 
На официальном сайте «Южного Урала» опубликовано расписание матчей 
команды против любительских коллективов. По сути, это будет целая серия, 
которая состоится в городах Оренбургской области.  
 
9 марта орчане встретятся в Бузулуке с местным «Кристаллом». 10 марта в 
Бугуруслане со сборной этого города. 11 марта в Оренбурге также с лучшими 
хоккеистами-любителями. А завершится серия 20 марта на льду Новотроицка. 
 
ХОККЕИСТЫ «ЗАУРАЛЬЯ» ОТПРАВИЛИСЬ НА МИНИ-КАНИКУЛЫ 
 
Источник: пресс-служба «Зауралья». 
 
После вылета «Зауралья» из битвы за «Братину» и возвращения ее из Ангарска в 
Курган, было проведено внутреннее собрание команды, на котором руководство 
клуба и тренерский штаб поблагодарили игроков за достойную игру в этом сезоне, 
после чего многие хоккеисты отправились на каникулы.  
 
Однако для некоторых ребят хоккейный сезон еще продолжается. Так, защитник 
Константин Дроков постарается помочь молодежной команде «Юниор» в борьбе 
Кубок Регионов МХЛ. А форварды Александр Складниченко и Никита Язьков, 
командированные в Курган из новокузнецкого «Металлурга», отправляются в 
расположение «Кузнецких медведей», которые участвуют в розыгрыше Кубка 
Харламова.  
 
О дальнейших планах главной хоккейной дружины Курганской области будет 
объявлено дополнительно. 
 
«САРОВ» РАССТАЛСЯ С АВЕРКИНЫМ, ХАСАНШИНЫМ И ЕЩЕ ЧЕТЫРЬМЯ 
ИГРОКАМИ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Саров». 
 
По взаимному согласию сторон прекращено сотрудничество между ХК «Саров» и 
шестью игроками.  
 
В это число вошли: нападающие Вадим Аверкин, Руслан Хасаншин, Александр 
Поляков, Дмитрий Голденков, Юрий Головкин и защитник Андрей 
Студеникин. 
 
КИРИЛЛ ПАФИФОВ: НАДЕЮСЬ, МОЯ МАЛЕНЬКАЯ ВИКТОРИЯ ПРИНЕСЕТ 
НАМ ЕЩЕ НЕ ОДНУ ПОБЕДУ 
 
Источник: пресс-служба ТХК. 
 
Эта история началась год назад. В весенний праздник 8 марта 2015 года на льду 
«Юбилейного» проходил решающий матч за выход в четвертьфинал плей-офф 
между ТХК и краснодарской «Кубанью». Со счетом 3:2 тогда выиграла тверская 
команда. Но не только победой запомнился тот матч.  
 



8 марта 2015 года за шесть минут до конца третьего периода матча ТХК – 
«Кубань» по стадиону разнеслось объявление: «Только что у тренера ТХК 
Кирилла Пафифова родилась дочь! Поздравляем!» Трибуны взревели, а сам 
новоиспеченный отец, казалось, еле устоял на ногах. Как признался ныне уже 
генеральный директор клуба Кирилл Пафифов позже, для него это было 
настоящей неожиданностью:  
 
- Это был обычный игровой день. Я заехал домой, поздравил жену с 8 Марта, она 
накормила меня обедом, и я отправился готовиться к игре. Для меня было 
абсолютным сюрпризом, что это произошло, ведь срок был назначен на другой 
день. Жена не сказала, что поехала в больницу, и о рождении дочери я узнал из 
объявления диктора. Я потерял дар речи, а трибуны скандировали «Па-фи-фов!». 
Это было незабываемо!  
 
В том матче ТХК одержал победу и вышел в четвертьфинал плей-офф 2015 года. 
Какие бы планы ни строила семья Пафифовых, а дочь суждено было назвать 
Викторией.  
 
- Когда я зашел в раздевалку после игры, команда поздравила с рождением 
дочери, и все сказали, что других вариантов, кроме имени Виктория просто нет, - 
вспоминает Кирилл Пафифов.  
 
И вот, год спустя, история повторяется. Вновь ТХК проводит решающий седьмой 
матч за выход в четвертьфинал на домашней арене 8 марта и вновь одерживает 
победу. С тем же счетом 3:2 «крылатые» обыгрывают «Челмет» и выходят в 
следующий раунд плей-офф. За этой игрой с трибуны наблюдала годовалая 
Виктория Пафифова, которая, похоже, стала новым талисманом команды.  
 
- У нас с женой это даже не обсуждалось: если команда играет 8 марта решающий 
матч, значит, мы всей семьей идем отмечать день рождения дочери и 
международный женский день в «Юбилейный», - рассказывает Кирилл Пафифов. 
 
- Вика еще совсем маленькая, она впервые была на хоккее, но интересно вот что: 
дочь с супругой немного опоздали, и как только они зашли во дворец спорта и 
поднялись на свои места, наша команда тут же забила гол. Мне приятно думать, 
что это неслучайно, и что моя маленькая Виктория принесет нам еще не одну 
большую победу. 
 
ЕВГЕНИЙ ЧЕСАЛИН: БЫЛО БЫ СПРАВЕДЛИВО, ЕСЛИ БЫ БЫЛА СЕДЬМАЯ 
ИГРА СЕРИИ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Рязань». 
 
В 1/8 финала плей-офф ХК «Рязань» смог превзойти в серии пермский «Молот-
Прикамье». Благодаря чему это получилось рассказал капитан рязанцев Евгений 
Чесалин.  
 
- Серия получилась достойная, с очень хорошим соперником, - заметил Евгений. - 
Наверное, было бы справедливо, если бы была седьмая, решающая игра. Но нам 
сопутствовал успех, мы выиграли. Я очень рад, что нахожусь в этой команде. 
Спасибо ребятам за их старание и эмоции. Каждую игру мы старались, 
выкладывались, они молодчики. Мы уважали соперника, знали, что он 
непредсказуемый, нападение очень хорошее и легко нам не будет. Много 



удалений – это следствие нервов, никто не хотел уступать. Достойно отыграли в 
обороне, выстояли «5 на 4» и «5 на 3». 
 
МАРАТ АСКАРОВ: ВСЕ, КТО ЖИВ, БУДУТ БИТЬСЯ 
 
Источник: пресс-служба «Ермака». 
 
Во вторник ангарский «Ермак», который завершил свою серию 1/8 финала плей-
офф в пяти матчах, наконец, узнал имя нового соперника – «Нефтяника» из 
Альметьевска. Главный тренер команды Марат Аскаров сделал экспресс-анализ 
будущим матчам.  
 
- Нам было не важно, кто станет соперником. «Нефтяник» так «Нефтяник». С ним 
только одна проблема, дорога туда очень замысловатая. Нет прямых рейсов, 
добираться долго. А так соперник, как и остальные, легко не будет. Коллектив этот 
знаем, его игровую манеру тоже. Удачно сыграли в «регулярке» на выезде (5:0), 
не очень дома (3:5). Отсмотрим видео, сделаем «заметки на полях», - рассказал 
Аскаров.  
 
- Обе команды отдыхали дольше всех, поскольку закончили свои серии 
раньше всех. Не скажется долгий перерыв на тонусе?  
- Плохо, что не было игровой практики, и до 13 марта не будет. Думаю, что матча 
два понадобится для вхождения и нам, и им. Ну а дальше борьба.  
 
- Чем команда занимается?  
- После победы день отдыха предоставили, и потом двухразовые тренировки. Все 
остальное в обычном режиме, физика, тактика, каждодневная черновая работа. 
Что-то особенного уже не изобретешь, ребят подгонять тоже не надо, они вошли в 
этот ритм. Всем нужно подготовить только голову.  
 
- Что по лазарету?  
- Проблемы есть у Сергея Чубыкина, но врач говорит, что к поездке он будет 
готов. Сергей боец.  
 
- Александр Козубенко?  
- Саша поедет с нами в поездку, мы его берем. Все, кто жив будут биться. 
 
ИВАН ЗАХАРЧУК: НЕТ ПОВОДОВ ДЛЯ РАДОСТИ, ЕСТЬ ТОЛЬКО 
РАССТРОЙСТВО 
 
Источник: пресс-служба ХК «Рязань». 
 
В 1/8 финала плей-офф ХК «Рязань» смог превзойти в серии пермский «Молот-
Прикамье». Почему так вышло, рассказал капитан пермяков Иван Захарчук.  
 
- Первая половина регулярного чемпионата прошла очень хорошо. Во второй 
половине – провал, череда поражений и мы «спустились» в турнирной таблице. 
Еле залезли в плей-офф, - подвел итог регулярке Иван. - Соперник достался 
проходимый, должны были выходить дальше. Но череда своих же ошибок: 
удаления, не реализация лишнего – все это в итоге сказалось. Команда молодая, 
только формируется и сезон неплохой, будем работать над своими ошибками. 
Доволен ли собой? Статистика хорошая, но удовлетворения нет. Вылетели из 1/8 



финала, и 7 марта закончился сезон, теперь ждать 4 месяца следующего. Нет 
поводов для радости, есть только расстройство. 
 
ПРЕСС-ЦЕНТР 
УСТАНОВЛЕН НОВЫЙ РЕКОРД ПО КОЛИЧЕСТВУ МАТЧЕЙ В 1/8 ФИНАЛА 
 
Источник: «Sportbox.ru». 
 
Нынешний плей-офф ВХЛ уже вошел в историю, несмотря на то, что 
только начался. Кого поддерживает Денис Мацуев? На что готов 
спорить Сергей Пушков? И кого не хватало «Зауралью»? Об этом и 
многом другом в обзоре недели ВХЛ от Sportbox.ru.  
 

Рекорд недели 
 
Наш сегодняшний обзор недели ВХЛ мы начнем не с традиционной рубрики 
«Матч недели». Потому что каждая встреча плей-офф – это, по сути, и есть матч 
недели. У каждой своя история, завязка и развязка. И выделять какую-то 
конкретную игру, тем более, из такого большого количества бессмысленно. Но вот 
обратить внимание на это самое количество стоит.  
 
Итак, вот сколько матчей включала в себя стадия 1/8 финала плей-офф после 
образования ВХЛ? В дебютном сезоне 2010/11 игр было 33. На одну больше год 
спустя и ровно столько же в сезоне 2012/13. Но тогда в первом раунде играли 
исключительно до трех побед. И правило семиматчевых серий было запущено с 
чемпионата 2013/14.  
 
Естественно, что он сходу превзошел прежнее достижение по количеству матчей 
аж на 6 штук. Но уже тогда все обратили внимание, что уровень команд в лиге 
выравнивается, и в плей-офф перестают выходить откровенные «пассажиры» и 
те, кто на этом свою задачу на сезон считает выполненной, как было многие годы 
до этого. Поэтому неудивительно, что уже в следующем сезоне (то есть, в 
прошлом чемпионате-2014/15), количество матчей 1/8 финала увеличилось еще 
на 6 и стало равно 46. И это из 56 вообще возможных теоретически.  
 
Но в новом сезоне и этот рекорд оказался перекрыт! Прямо сейчас на наших 
глазах творилась история. И команды на всех сыграли 47 матчей. То ли еще 
будет?!  
 

Недобор недели 
 
В серии с ангарским «Ермаком» курганское «Зауралье» столкнулось с очень 
серьезной проблемой. У него один за другим стали вылетать из-за травм 
защитники. Причем не только ведущие, а вообще все подряд.  
 
Так, за короткое время в лазарете оказались Никита Цирулев, Евгений 
Сулимов, Игорь Кугут, Илья Неколенко, Давид Мнацян и капитан команды 
Алексей Чечин. Так что четвертую игру противостояния курганцы завершали в 
пять защитников, а на месте травмированных играли уже нападающие.  
 
Вот и в Ангарск на пятую встречу серии наставник «Зауралья» Альберт Логинов 
взял всего пять игроков обороны. И чем это все закончилось, мы уже знаем – 
курганцы завершили борьбу «Братину».  



 
Авторитетные мнения недели 

 
Когда начинается самая интересная часть сезона – плей-офф, всегда интересно 
послушать мнения экспертов. В раскладе сил в ВХЛ, правда, и к огромному 
сожалению, большинство из них по непонятным причинам не разбирается. Но это 
не касается двукратного олимпийского чемпиона Бориса Михайлова и 
заслуженного тренера России, известного эксперта и комментатора Сергея 
Гимаева.  
 
- Я в 1/8 финала с особым интересом слежу за двумя сериями, - рассказал 
Михайлов. - ТХК и «Челмета», а также «Тороса» со «Спутником». И обе как по 
заказу растянулись на семь матчей удовольствия.  
 
- Я очень рад за «Челмет», - говорит в свою очередь Гимаев. - Команда очень 
молодая, пробилась в плей-офф и невероятно здорово сыграла с ТХК. Тверь 
попала на сверхскоростной «Челмет» и недооценила уральских игроков. 
Особенно тех, которые пришли на помощь из «Трактора». Плюс, возможно, 
тренерский штаб ТХК готовился к матчам уже следующего раунда и потому 
дал игрокам дополнительную нагрузку. С расчетом на то, что «Челмет» они 
пройдут достаточно быстро, и нужно быть готовыми к дальнейшим матчам. 
И со стороны «Тороса» тоже, думаю, произошла недооценка. Нефтекамцы 
достаточно легко выиграли первые две встречи, а затем получили 
ожесточенное сопротивление со стороны «Спутника». А Казахстанское дерби 
в ВХЛ вполне можно сравнить с «зеленым» дерби в КХЛ. Амбиции и там, и там 
зашкаливают. «Торпедо» и «Сарыарка» – очень разные команды по 
внутреннему содержанию. «Торпедо» – это абсолютно казахстанская команда. 
Там, конечно, есть и другие ребята, из других стран. Но Усть-Каменогорск – 
это кузница казахстанского хоккея, тут нечего и скрывать. А «Сарыарка» – 
клуб очень амбициозный, и успехов в ВХЛ уже добивался. И это была битва! 
Когда я увидел в таблице, что они встретятся в первом круге, сразу подумал, 
как будет интересно. Так и получилось. Что же касается разочарования сезона 
– то это «Южный Урал». Орск – из тех команд, которые создают костяк ВХЛ. 
Там для хоккея все есть, болельщики забивают дворец битком, и очень жаль, 
что орчане не прошли в плей-офф. Это, конечно, провал. Еще в плей-офф не 
прошел «Рубин», но это отдельная история. Там больше оргвопросы не 
позволили команде нормально выступить. 
 

Поддержка недели 
 
Во время плей-офф клубы стараются получить поддержку отовсюду, откуда 
только это возможно. Так, к примеру, «Молот-Прикамье» не смог пройти мимо 
того, что в Перми свой VI Международный фестиваль «Всероссийские 
филармонические сезоны» проводил Денис Мацуев. Естественно, знаменитый 
пианист-виртуоз, который обожает спорт в мгновение ока оказался на тренировке 
«молотобойцев».  
 
- Ничто не предвещало неожиданного продолжения очередного фестивального 
дня. Ко мне подошел президент хоккейного клуба «Молот» и пригласил на 
тренировку команды в пермском дворце спорта. Мне мгновенно выдали 
экипировку, и я вспомнил то ощущение, что было у меня в последний раз в 1991 
году, ровно 25 лет назад, когда я уехал из Иркутска. Тогда я лично заливал 
каток в своем дворе. Я безумно волновался, потому что все произошло очень 



стремительно: через 20 минут после приглашения на тренировку, я уже был на 
льду в полной экипировке… Когда я вышел на лед с профессионалами, эмоции 
были сумасшедшие. Это – непередаваемое чувство. Понятное дело, что 
многое потеряно, но ощущение шайбы, скорости, льда и хоккейной энергии, 
конечно, наводит на мысль, что нужно продолжать это делать, – написал 
Мацуев на своей странице в соцсети.  
 
- Денис Мацуев давно дружит и с хоккеем, и с клубом «Молот-Прикамье». Более 
того, он неплохо стоит на коньках, и точно знает с какой стороны браться за 
клюшку! Его участие в тренировках на льду УДС им. Лебедева становится уже 
традицией – в прошлые сезоны фестиваля он также старался приехать к нам 
и окунуться в хоккейную атмосферу. В этот раз Денис Мацуев приехал еще и 
поддержать клуб перед решающими играми 1/8 финала плей-офф, за что мы 
ему очень благодарны, - сообщили в клубе.  
 
К сожалению для пермяков, помощь музыканта так и не помогла им обыграть ХК 
«Рязань» и пробиться в четвертьфинал.  
 

Проигранный спор недели 
 
О чем наставники команд чаще всего говорят на пресс-конференциях? В 
основном об игре, ошибках, других спортивных моментах. И не так часто как 
хотелось бы журналистам из их уст доносятся запоминающиеся фразы, которые 
заслуживают особого внимания. А в плей-офф количество таких фраз вообще 
уменьшается в разы. Но бывают и исключения. К примеру, главный тренер «СКА-
Невы» Сергей Пушков после того, как его команда в третий раз подряд уступила 
«Ижстали» и оказалась на грани вылета из плей-офф, вдруг решил поспорить с 
ижевскими журналистами.  
 
- Почему-то я думаю, скоро мы приедем обратно к вам – в Ижевск. А что вы так 
задумались? Считаете когда это случится? – обескуражил он акул пера. - 
Через несколько дней. Могу с вами поспорить даже.  
 
Но готовых спорить от прессы не нашлось. А через три дня «Ижсталь» выбила 
питерцев из плей-офф.  
 

Анонс недели 
 
Как известно, тюменский «Рубин» уже прекратил участие в чемпионате, но при 
этом продолжает тренировочный процесс, так как контракты игроков прекращают 
свое действие только 30 апреля. А на днях сибиряки объявили, что готовы 
сыграть с клубом КХЛ.  
 
Речь идет о матче с «Югрой» из Ханты-Мансийска, с которой у тюменцев 
действует договор о сотрудничестве. И поединок должен состояться совсем скоро 
- 22 марта.  
 

Цитаты недели 
 
Как уже было сказано выше, в плей-офф наставники команд в два раза 
внимательнее фильтруют то, что говорят на пресс-конференциях. Но иногда все 
же проскакивают запоминающиеся цитаты. Но сегодня не ждите ярких отжигов и 
перлов. Сегодня речь пойдет о двух наставниках, которые более-менее ярко 



обратили внимание на то, почему их команды потеряли инициативу в своих 
сериях.  
 
- Мы на этот раз полтора периода «тачку возили», а когда опомнились, было 
уже поздно. Нужно к каждой игре серьезно подходить и готовиться, - заметил 
после четвертого матча серии с «Динамо» главный тренер «Бурана» Александр 
Титов. Именно в этой встрече бело-голубые почувствовали, что могут обыгрывать 
воронежцев, переломили ход серии и выиграли четырежды кряду.  
 
- К сожалению, на протяжении последних игр у нас забивает только одно звено, 
никто не может поддержать и большая нагрузка ложится на звено Белухина. 
Очень жаль, что нападающие у нас не могут побороться за пятак, играют 
беззубо. Очень коротка скамейка, меняем цвета маек, а играют одни и те же, - 
сказал за пару дней до вылета его «Торпедо» из плей-офф Мисхат 
Фахрутдинов. А потом добавил. - У нас маленький ресурс, мы как начали играть 
в четыре звена, так и продолжали играть с одними и теми же игроками. 
Молодые парни, которые пришли в команду еще «сырые». В регулярном 
чемпионате они бы, конечно, выступали, но для плей-офф они еще не готовы.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

П Е Р В Е Н С Т В О    В Х Л 
 
ПЛЕЙ-ОФФ. 1/2 ФИНАЛА 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 

11 марта 2016 года: 
 
19.30. ХК «Ростов» - «Славутич». Матч № 1. 
 

12 марта 2016 года: 
 
12.00. ХК «Ростов» - «Славутич». Матч № 2. 
13.00. «Мордовия» - ХК «Тамбов». Матч № 1. 
 

13 марта 2016 года: 
 
13.00. «Мордовия» - ХК «Тамбов». Матч № 2. 
 

15 марта 2016 года: 
 
19.00. «Славутич» - ХК «Ростов». Матч № 3. 
 

16 марта 2016 года: 
 
18.30. ХК «Тамбов» - «Мордовия». Матч № 3. 
 



ТАБЛИЦА ПЛЕЙ-ОФФ 
 

1/2 ФИНАЛА 
1. ХК «Ростов» 
4. «Славутич» 

0:0 
(0:0, 0:0, 0:0) 

2. «Мордовия» 
3. ХК «Тамбов» 

0:0 
(0:0, 0:0, 0:0) 

 

1/4 ФИНАЛА 
3. ХК «Тамбов» 
6. «Алтай» 

3:0 
(7:4, 2:1, 5:0) 

4. «Славутич» 
5. ЦСК ВВС 

3:1 
(5:2, 6:2, 3:4 ПБ, 3:1) 

 
 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры: 
Артем Кузнецов («Славутич») – 5 (2+3) очков. 
 
Снайперы: 
Антон Селезнев (ХК «Тамбов») – 3 гола. 
 
Ассистенты: 
Артем Кузнецов («Славутич») – 3 очка. 
 
Бомбардиры-защитники: 
Иван Смольянинов («Славутич») – 4 (2+2) очка. 
 
Снайперы-защитники: 
Иван Смольянинов («Славутич») – 2 гола. 
 
Вратари (коэффициент надежности): 
Юрий Николов (ХК «Тамбов») – 1,67 пропущенных шайб в среднем за матч. 
 
Вратари («сухие» игры): 
Юрий Николов (ХК «Тамбов») – 1 матч. 
 
Плюс-минус: 
Алексей Яцына (ХК «Тамбов») – плюс 6. 
 
Штрафное время: 
Денис Коробкин (ЦСК ВВС) – 27 минут. 
  
 
 



НОВОСТИ 
ЮРИЙ ВОРОБЬЕВ: ИГРЫ ПРЕДСТОЯТ ОЧЕНЬ СЕРЬЕЗНЫЕ 
 
Источник: пресс-служба «Мордовии». 
 
После окончания четвертьфинальных серий первенства ВХЛ наставник 
«Мордовии» рассказал пресс-службе своего клуба о ходе подготовки к 
полуфинальному противостоянию с тамбовской командой. 
 
- Юрий Сергеевич, регулярное первенство позади. Можете подвести краткий 
итог первой части чемпионата? 
 - Для того, чтобы выставить оценки нужно все-таки доиграть нынешний сезон до 
конца. Я имею ввиду предстоящие игры плей-офф, потому что именно в них 
должно проявиться все то, над чем мы работали. У каждого еще есть шанс 
проявить себя, как с положительной, так и с отрицательной стороны.  
«Гладкий» чемпионат для нас идеальным не назовешь. Да, в турнирной таблице 
мы стали вторыми, и это приемлемый результат. Но если вспоминать, были и 
провальные моменты, такие, как два поражения в Новочебоксарске. Там 
действительно был непонятный провал, потому что функционально на тот момент 
были готовы неплохо. Создавали кучу моментов у чужих ворот, а сами пропускали 
из-за своих же ошибок.  
В то же время по такой длинной дистанции, конечно, тяжело пройти без срывов. 
Посмотрите на календарь и увидите, что все команды лидеры оставляли очки там, 
где точно не планировали этого делать. Почему мы оставляли очки не в играх с 
прямыми конкурентами, а в матчах с командами чуть послабее – это тема для 
нашей дальнейшей дискуссии. Будем проводить детальный анализ и разбираться, 
что тогда произошло, но это уже потом.  
 
- Соперник по полуфиналу сейчас уже известен, это ХК «Тамбов». С 
большой долей вероятности об этом можно было говорить еще пару 
месяцев назад. Вы как-то с прицелом на плей-офф присматривались к этой 
команде? 
- Когда стало понятно, что мы вторые, а «Тамбов» третий, и им предстоит играть 
против команды из Барнаула, я уже предполагал, что мы будем играть с ними. В 
паре «Тамбов» - «Алтай» было ясно, что именно команда из Тамбова пройдет 
дальше. Мог, конечно, Барнаул преподнести сюрприз и выиграть одну-две игры, 
но точно не серию. По крайней мере, для себя я  уже однозначно решил, что 
нашим соперником по полуфиналу будет «Тамбов».    
 
- Что скажете о сопернике, команде «Тамбов»? 
- В начале сезона, если помните, мы с ними играли хорошо. Выигрывали все 
матчи, но в двух последних играх в Тамбове мы уступили. Думаю, справедливо 
было бы, если бы там мы поделили очки, но так сложилось, что мы проиграли. В 
любом случае мы очень хорошо знаем эту команду, и они нас думаю, изучили. 
Достойный соперник. С приходом нового руководства команда явно 
прогрессирует, команда и не скрывает своих амбиций по поводу завоевания 
кубка. В любом случае игры предстоят очень серьезные.   
 
- Вы уже третий сезон подряд встречаетесь с «Тамбовом» в плей-офф. Это 
какую-то роль играет? 
- Я не думаю, что из-за этого наши матчи будут такими принципиальными. Была 
бы другая команда, была бы та же подготовка и тот же самый настрой. Все на 



данный момент находятся в равных условиях. Кто в конкретный день и час будет 
более подготовленный тот и победит.   
 
- В каком составе и функциональной готовности подходит к предстоящим 
играм команда? 
- На сегодняшний день больших травм нет. Единственное, вызывает тревогу, что 
у нас ряд игроков по ходу сезона выбывали на достаточно продолжительное 
время. Некоторые предсезонный период провели не с нами. Сейчас постараемся 
подтянуться, раз уж нам выпал этот двухнедельный перерыв.  
Что касается самой подготовки, то, конечно, перерыв в 16 дней без игр, наверное, 
наложит определенный отпечаток. Не смогли мы найти соперника с кем провести 
контрольные матчи. Были варианты поездки в Татарстан и Воскресенск. Там уже 
распустили команды, но человек десять из состава еще тренируются. Была 
возможность приехать, отдать им две свои пятерки и провести матч в таком 
формате. Но мы решили отказаться. Я не считаю, что подобные встречи, прежде 
всего в эмоциональном плане, будут хорошей помощью в подготовке. Если бы мы 
играли полноценными составами, то было бы совсем другое моральное 
отношение. А так мы будем играть практически между собой, поэтому решили, что 
в подобном шаге нет смысловой нагрузки. Эти же двухсторонки мы можем 
провести здесь, что мы собственно и делаем.    
 
- В вашей карьере было такое, чтобы перед стартом плей-офф был такой 
большой перерыв? 
- Да, аналогичная ситуация была, когда я работал в Пензе.  
 
- Она как-то повлияла на результат? 
- Вспоминая, тот период я не могу сказать, что это как-то повлияло на результат.  
 
- Мандраж уже чувствуется перед плей-офф? 
- Он и должен чувствоваться (смеется). Может быть, у меня в меньшей степени, 
потому что у меня в карьере таких матчей было очень много – в той или иной 
интерпретации. У команды должен чувствоваться, потому что матчи плей-офф - 
это уже другая история. Если в «гладком» первенстве еще можно исправиться за 
неудачу, то здесь, если ты проиграл. то вылетаешь.    
 
- Ребятам уже запретили бриться? 
- Нет, я не сторонник этого (смеется). Если у кого-то есть желание, пусть не 
бреются. Сейчас это уже общее «небритье». Начиная с команд КХЛ, поэтому и мы 
должны соответствовать.  
 
ПРЕСС-ЦЕНТР 
АЛЕКСАНДР ОВСЯННИКОВ: ХОЧУ ПОЖЕЛАТЬ, ЧТОБЫ ГЛАВНЫМ 
СОБЫТИЕМ СЕЗОНА СТАЛО ПОДНЯТИЕ КУБКА НАД ГОЛОВОЙ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Тамбов». 
 
Пресс служба ХК «Тамбов», задала 7 одинаковых вопросов всем игрокам 
нашего клуба. На вопросы ответил защитник «черно-белых» Александр 
Овсянников. 
 
1. Как связал жизнь с хоккеем? Где и как начал карьеру? 
- Хоккеем начал заниматься в своём родном городе Магнитогорске. Когда мне 
было пять лет, отец со старшим братом предложили мне записаться в секцию 



хоккея. На тот момент брат уже занимался несколько лет, а я сам тогда не особо 
знал, что это такое, поэтому отказался. Потом началась зима, мы пошли на 
Центральный каток. Я одел старые коньки брата, которые были мне больше на 
несколько размеров, он показал мне как надо кататься. У меня сразу все 
получилось, что, конечно, мне понравилось. Позже, через несколько дней, отец 
повёл нас на игру «Магнитки». Вот тогда, после всего этого, я и захотел сам 
начать заниматься этим видом спорта. В секцию меня записали на следующий же 
день. 
 
2. Насколько комфортная жизнь в Тамбове? 
- В каждом новом городе, в первую очередь, обращаешь внимание на команду, 
обстановку в коллективе, условия, созданные клубом. Здесь со всем этим нет 
никаких проблем, а в команде всегда хорошая атмосфера. Это и влияет на 
положительное впечатление о Тамбове в целом. 
 
3. Номер, под которым ты сейчас играешь, достался случайно или был 
выбран целенаправленно? Если бы была возможность, то какой номер 
выбрал бы? 
- Номер, под которым сейчас играю, выбрал из тех, которые были свободны, когда 
я попал в команду. Если бы была возможность, то хотел бы играть под номером 3 
- эта цифра мне нравится, а в хоккее для меня приносит удачу. 
 
4. Если бы была возможность нанести любое изображение или надписи на 
игровой шлем, что бы там у тебя было? 
- Даже если бы была такая возможность, ничего бы не стал наносить. Мне 
кажется,  уместно это смотрится только на вратарских шлемах. Ну, а вот будь я 
вратарем, то нарисовал бы питбуля - любимая порода собак. 
 
5. Чем нравится заниматься в свободное от хоккея время? 
- Во время сезона больше получается пассивный отдых - хожу в кино, люблю 
слушать музыку, смотреть сериалы, гулять. А вот летом стараюсь по полной 
отдохнуть, хорошо провести время с близкими и чаще бывать на природе. 
 
6. Назови события прошедших игр, которые ты считаешь самыми яркими 
для себя и самыми яркими для команды? 
- Самая яркая игра для команды, я считаю, была на выезде со смоленским 
«Славутичем», где проигрывая 0:3, мы показали характер и выиграли важный для 
нас матч. Думаю, эта игра и повлияла на хороший результат игр с «Мордовией» и 
с «Ростовом».  
Но я, конечно, как и все, надеюсь, и хочу пожелать нам, чтобы самым главным и 
самым ярким событием этого сезона стало поднятие Кубка над головой. 
 
7. Нашел ли ты свою вторую половинку? И если да, то представь её. 
- Свою половинку нашёл уже давно. Это моя жена Елена. Благодаря ее 
поддержке и вере в меня, я сейчас продолжаю заниматься своим любимым 
делом.  
 
 
 
 
 



АНТОН ПОПОВ: В СВОБОДНОЕ ВРЕМЯ НРАВИТСЯ ИГРАТЬ В 
КОМПЬЮТЕРНЫЕ ИГРЫ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Тамбов». 
 
Пресс служба ХК «Тамбов», задала 7 одинаковых вопросов всем игрокам 
нашего клуба.  На вопросы ответил защитник «волков» Антон Попов. 
 
1. Как связал жизнь с хоккеем? Где и как начал карьеру? 
- Начал свою хоккейную жизнь в маленьком и очень славном городе 
Воскресенске. Мало кто знает, где этот славный городок находится. Отвечаю - 80 
километров от Москвы есть городок с нетронутой красотой Подмосковья. В хоккей 
меня привёл папа. Очень благодарен ему за это - подарил мне вторую жизнь, так 
сказать. 
 
2. Насколько комфортная жизнь в Тамбове? 
- Жизнь в Тамбове очень комфортная. Снимаю квартиру. Бывает иногда, конечно, 
скучно, но, в общем - все хорошо. 
 
3. Номер, под которым ты сейчас играешь, достался случайно или был 
выбран целенаправленно? Если бы была возможность, то какой номер 
выбрал бы? 
- Номер достался случайно. Всю свою жизнь играл под номером 5. Но на тот 
момент, когда я прибыл в ХК «Тамбов», номер был уже занят. Поэтому взял 
сочетания двух цифр 2 и 3 - в итоге 5. 
 
4. Если бы была возможность нанести любое изображение или надписи на 
игровой шлем, что бы там у тебя было? 
- Тут без сомнений нарисовал бы Волка! Я патриот команды.  
 
5. Чем нравится заниматься в свободное от хоккея время? 
- Нравится играть в компьютерные игры, особенно в «World of tanks», 53 процента 
побед, кто хочет во взвод - пишите. Также люблю смотреть телевизор и спать 
(улыбается). 
 
6. Назови события прошедших игр, которые ты считаешь самыми яркими 
для себя и самыми яркими для команды? 
- Конечно же - это выход в полуфинал чемпионата. Ну а самое яркое - будет очень 
скоро! 
 
7. Нашел ли ты свою вторую половинку? И если да, то представьте её. 
- Да, у меня есть девушка. Зовут её Анастасия. На Новый год сделал ей 
предложение. Я очень благодарен ей, ведь она поддерживала меня всегда и во 
всем. 
 
 
 
 


